

Fecha: 01-08-2025  
 Medio: El Sur  
 Supl.: El Sur  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Agenda FIN DE SEMANA

Pág.: 20  
 Cm2: 459,0  
 VPE: \$ 1.103.996

Tiraje: 10.000  
 Lectoría: 30.000  
 Favorabilidad:  No Definida

# Agenda FIN DE SEMANA

## HOY, MAÑANA Y DOMINGO

### Teatro familiar: "Los grillos sordos"

Ambientada en un jardín, la fábula presenta a dos grillos ricos y egoístas que, al enfrentar la rebelión de las hormigas, descubren el valor de la solidaridad. Un montaje colorido y musical pensado para toda la familia de parte de la compañía penquista Teatro El Rostro.

Mañana, a las 16 horas, en Sala de Teatro del Centro de Extensión UCSC. Entradas disponibles en Passline.

### "Conoce a Faunánimo"

Con una galería de ilustraciones, personajes, espacio para fotos y actividades de aprendizaje, dibujar y jugar es la apuesta de la exposición "Conoce a Faunánimo". Caricaturas representan a los animales nativos de la zona, con un toque de humor y conciencia ambiental.

Disponible en el Museo de Historia Natural de Concepción, con entrada Liberada.

### Mon Laferte en el TBB

Fuera de su labor musical, la exposición "Te amo. Mon Laferte visual" explora el lado plástico de la reconocida cantante a través de objetos personales, pinturas, fotografías, bordados, poemas y figuras tridimensionales. Todo narrado siempre desde un eje biográfico.

Disponible de jueves a sábado, en la Sala Multiuso de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

### Arte joven para apreciar

Presentando alguno de los mejores trabajos de la versión 2024 del XLVI Concurso Nacional de Arte Joven Universidad de Valparaíso, la Casa del Arte UdeC acoge una muestra con los mejores trabajos jóvenes del país.

Disponible en la Pinacoteca. Entrada liberada.

### Nuevo espacio en Concepción: Almar

Un nuevo lugar que combina gastronomía y música en un ambiente inspirado en el mar. Tras su paso como bar-restaurant pop-up en caleta Villarrica (Dichato), el proyecto llega



## Una obra sobre el paso del tiempo

En el ciclo "Teatro en el Teatro" de la Corudec mañana, a las 19 horas, en el Teatro UdeC se presenta "Historia de amor para un alma vieja", obra escrita y dirigida por Felipe Zambrano Miquieles. Con Eduardo Barril y Luz Jiménez, interpretan a un abuelo y su nieta en medio de unas vacaciones de invierno marcadas por secretos y redenciones pendientes. Un relato íntimo sobre el paso del tiempo, el perdón y lazos que sostienen. Entradas en Ticketplus y en la boletería del Teatro UdeC.

en formato permanente a la ciudad.

Mañana es la apertura, a las 18 horas, en Chacabuco 227. Desde las 22 horas, se habilitará la pista de baile. La entrada es con reserva previa por mensaje directo al espacio.

### Teatro: "Estuario al fin del mundo"

La compañía Teatro La Obra presenta esta historia que integra a tres comediantes viajeros que llegan con sus cuentos, cantos y artilugios para presentar su tradicional función. Pero justo antes de comenzar, descubren que han perdido una parte esencial del espectáculo. Deciden abrir su baúl de recuerdos y compartir nuevas historias, que nacen de sus propias vivencias.

Mañana, a las 12 y 16 horas, en la Sala 100 de Artistas del Acero. Entradas desde \$3.000.

### "31 Minutos" en Concepción

El elenco de "31 Minutos" aterriza en Concepción para presentar su nueva obra musical: "Radio Guanipolo II". El show, parte de una gira que también incluye fechas en Puerto Montt y Temuco, promete risas y entretenimiento, con un contenido para toda la familia.

Domingo, a las 18 horas, en el Gimnasio Municipal de Concepción. Entradas en Ticketmaster.

## PRÓXIMA SEMANA

### Cine: "Todo sobre mi madre"

La propuesta "Lunes cinematográficos", organizada por el festival BioBioCine y Teatro UdeC trae el "Ciclo Almodóvar". Parte con "Todo sobre mi madre" (1999), cinta que marcó un antes y un después en la filmografía del director español. Un viaje de amor, pérdida y renacimiento. Un homenaje a las mujeres, madres y al teatro. Lunes, a las 19 horas, en el Teatro U. de Concepción. Entradas desde \$3.500.

### Aniversario de Beast Discos

El sello Beast Discos cumple 20 años en la escena independiente. Lo celebra con un ciclo de shows en vivo, que ahora tendrá a Javi Urra. Miércoles 6, a las 19:30 horas, en Casa de Salud (Brasil 574, Concepción). Entrada liberada.

### Concierto: "La voz en el Jazz"

La Big Band Jazz presenta un espectáculo que pondrá en primer plano el rol de la voz. El elenco contará con Claudia Arriagada, Cecilia Gutiérrez y Alejandro Venegas, tres artistas que darán vida a clásicos y nuevas interpretaciones. Jueves 7 de agosto, 19 horas, en el Colegio Médico de Concepción. Entrada Liberada.



## Ineino lanza disco "Nueva Ola", su tributo a una época

Lanzamiento de "La Nueva Ola" el más reciente disco de la banda local Ineino. La puesta en escena contendrá la característica y apasionada música de los liderados por José Riquelme, y la esencia de la Nueva Ola, movimiento musical chileno de los años 60, que ha marcado la música de la agrupación nacida en 2012. El show es mañana, a las 2 horas, en la Sala de Cámara del Teatro Biobío. Entradas disponibles en Ticketplus.cl.